
【本报讯】南苏门答腊
省巨港市一家大众媒体的
主编在发布有关室里佛逝
（Sriwijaya）大清真寺建设涉
嫌腐败的消息后，受到泼
淋 硫 酸 的 恐 吓 威 胁 。 目
前，上述清真寺贪腐案正
由贪腐刑事法院进行审判
程序。

遭遇到恐吓威胁，《努
山达拉之声》（Suara Nusan-
tara）主 编 阿 古 斯（ Agus
Harizal）已于 2022 年 3 月 23
日（星期三），向南苏门答
腊省警区报案。

阿古斯指出，一些人通
过短讯威胁说，不要再报
道有关室里佛逝大清真寺
腐败的审判，否则会遭遇
泼淋硫酸。

阿古斯提交的报告已

由南苏门答腊省警区特别
刑事调查局的网络犯罪局
收到，并将威胁电话号码
交给了调查人员。

阿古斯早些时候阐述，
在 2022 年 3 月 23 日，星期
三，从一个未知号码收到
了 WhatsApp 应用程序的短
讯。信息的内容威胁说，
如果继续报道巨港大清真
寺的案件，就要泼淋硫酸。

一天前，在 Koransn.com
网络媒体上，阿古斯发表了
一篇题为《由阿赫马（Akh-
mad Najib）签署的斯里维渣
雅大清真寺土地转让协议
违反法律》的新闻报道。

此 项 消 息 的 内 容
是 关 于 专 家 证 人 Brawijaya
大 学 的 宪 法 专 家 沙 法 阿
（Muchamad Ali Safaat）的 声

明，检察官在巨港贪腐刑
事法院的听证会上提出了
这一消息。阿里说，土地
赠款协议不应该由当时担
任南苏门答腊省地方政府
助理的阿赫马签署。

南苏门答腊省警区公
共关系主任苏普里亚迪上
校（Supriadi）证实了这一报
道。警方已收到受害者报
告，并将很快采取后续行
动。如果发现存在犯罪因
素，我们将立即进行调查。

我国记者协会维护委
员会主席里亚蒂（Oktaf Ri-
adi）陪同阿古斯报案，并对
恐吓威胁行为表示遗憾。

里亚蒂表示；这种泼淋
硫 酸 的 威 胁 是 非 常 可 怕
的，因为它可能导致死亡
和残疾。我们认为，发布

恐吓威胁的人是受雇的，
有人对《努山达拉之声》的
报道感到不安，他们对报
道腐败新闻感到恐慌。

另 外 ，独 立 记 者 联 盟
（AJI）巨 港 分 会 主 席 毛 拉
纳（Prawira Maulana）敦促警
方彻底调查此案。毛拉纳
表示，这种恐吓威胁行为
是一种犯罪行为，是企图
阻碍 1999 年第 40 号《新闻
法》所保障的新闻工作。

毛拉纳表示，独立记者
联 盟 谴 责 针 对 阿 古 斯
（Agus Harizal）的 恐 吓 威 胁
事件。我们要求公众尊重
新闻工作，因为它提供的
信 息 符 合 公 众 利 益 。 希
望，反对新闻产品的各方
遵循《新闻法》机制，而不
是采取暴力行动。（亮剑）

巨港媒体主编因清真寺腐败新闻
遭受泼硫酸威胁 记协严厉谴责破坏新闻法行为

【本报讯】参考爱沙尼
亚的选举，促使通信与资
讯部长尊尼建议 2024 年的
选举通过电子投票进行。
根据尊尼的说法，选举将
自由、公平和安全地进行。

尊尼于 3 月 24 日（星期
四）声称，通过自由、公平

和安全的在线投票，以及通
过电子投票系统或互联网
投 票 ，使 爱 沙 尼 亚 自 2005
年以来一直在实施地址电
子系统举行选举，并且已经
在城市、国家和欧盟层面拥
有 数 字 选 举 系 统 ，已 有
46.7%的人口使用。因此，
这并不是什么新鲜事，包括
我国的普选委员会也准备
了很长时间。

尊尼表示，采用数字技
术在选举过程中很有用。
数字或在线投票可以实现
有效和高效的政治竞争过
程。在选举活动中采用数
字技术的好处，是在合法
的政治竞争过程中实现有
效性和效率，无论是在决
定选民阶段、选民身份验
证、投票、计票到选举结果
的传输和制表。一些国家
甚至已经开始这样做，其

中之一就是印度。因此，
我国可以开始进行与远程
投票相关的研究。

通信与资讯部长尊尼
（Jhonny Plate）建 议 2024 年
选举投票通过电子投票进
行。选举监督委员会成员
拉赫马（Rahmat Bagja）也在
国会的听证会上，要求将
此项提案提交给国会第二
委员会审议。

拉 赫 马 于 3 月 24 日（
星期四）表示，我认为选举
新事项有关的要求是负责
部委与第二委员会的问题，
通过听证会机制传达更合
适。希望此项提案成为三
方面讨论的提案，以便可以
适当地讨论此项提案。应
该是由政府、国会与普选委
员会之间的三方讨论。这
样，讨论就会变得全面和更
好地进行审议。

可是，拉赫马质疑电子
投票的科技与法律的基础
设施，通过数字方式计算选
举数据的机制仍然是一个
问号。

拉赫马表示，最根本的
问题是，什么是是电子投
票？形式如何？第二，从社
会学上来看，社会是否熟悉
吗？能否接受？第三个问
题是科技基础设施和支持
系统等等。上述与选举的
数字机制有关的所有问题，
都必须由通信与资讯部长
尊尼来回答。可以邀请尊
尼出席与第二委员会的听
证会提交此项提案。这第
三个问题需要由通信与资
讯部长来回答，也可以将其
委托给内政部长，或者可以
邀请可以邀请尊尼出席与
第二委员会的听证会提交
提案。 （亮剑）

尊尼部长建议2024年大选通过电子投票

通信与资讯部长尊尼
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普安强调牛头党不同意延迟大选普安强调牛头党不同意延迟大选
否认要替代马鲁夫当副总统作为延迟普选的条件
【本报讯】国会议长、

牛 头 党 中 央 理 事 会 主 席
普安对推迟 2024 年大选
的 问 题 作 出 反 应 。 这 些
传言声称，普安将接替马
鲁 夫·阿 敏 担 任 副 总 统 ，
以 改 变 牛 头 党 对 推 迟
2024 年大选言论的态度。

普安否认自己曾被提
议或游说取代马鲁夫·阿
敏，以改变牛头党关于推
迟 选 举 和 延 长 总 统 任 期
的 言 论 的 立 场 。 普 安 强
调说，马鲁夫将继续担任
副总统至 2024 年。

普安在 3 月 22 日（星
期 二 ）指 出 ，直 至 2024
年，副总统仍将是马鲁夫
先生，就像那样。没有人

来 游 说 过 。 牛 头 党 立 场
坚 定 拒 绝 推 迟 大 选 的 构
思，并致力于遵循国会和
政府已商定的 2024 年举
行普选。

作为国会中最强大的
政党，牛头党成为通过人
协修正 1945 年宪法，来推
迟 选 举 的 话 语 的 决 定 因
素。然而，牛头党已经表
达 了 反 对 这 种 言 论 的 立
场。

普安强调说，牛头党
的立场很明确，我们将尊
重 司 法 机 构 和 国 家 法 律
商 定 的 所 有 决 定 。 牛 头
党 确 实 曾 经 推 动 修 改
1945 年宪法的议案，但修
改 的 只 是 与 国 策 原 则 相

关的条款。
普安不希望把牛头党

的 立 场 与 延 长 总 统 任 期
联系起来。普安确保，如

果 有 政 党 提 出 支 持 修 改
国 策 原 则 与 延 长 总 统 任
期作为交换，牛头党不会
受到诱惑。

普安指出，对于民族
和国家而言，不能把达成
共识作为交换。因为，这
对国家的未来来说是一个
非常不同的问题，另外一
个是在拖延权力。国策原
则的宪法修正案和总统任
期的延长是两回事，所以
不能将它们混为一体。修
改 国策原则从一开始就
是牛头党的愿望，即为了
国家的可持续发展。上述
理 想 与 什 么 人 当 总 统 无
关。

普安表示，无论什么
人当总统，对国策原则的
修改仍然必须进行。这件
事必须区分，在国策原则
和延期之间，不要成为一

个单一的话题。因为，牛
头党的目标是修改宪法，
只是与国家政策大纲相关
的一条。

普安补充说，理想的
政府与重大政策相关的连
续性，必须由后来成为国
家领导人的任何人执行和
延续。即便如此，普安声
称牛头党不想急于修改宪
法。希望政府专注于应对
新冠肺炎大流行病。

普安最后说，因此，我
们只关注这场新冠疫情如
何很快结束、经济增长、经
济复苏，这个政府可以尽
可能地履行职责和义务，
从而为这个民族与国家留
下完整的遗产。 （亮剑）
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国会议长、牛头党中央理事会主席普安。

【本报讯】前卫生部长
特 拉 万（Terawan Agus Pu-
tranto）被 我 国 医 生 协 会
（IDI）开除会员资格，从业
党派系的国会第九委员会
副 主 席 梅 尔 基（Emanuel
Melkiades Laka Lena）质疑医
协 开 除 特 拉 万 会 籍 的 动
机。

梅 尔 基 于 3 月 26 日
（星期六）指出，我们必须
支 持 我 国 儿 女 的 所 有 创
新，尤其在卫生部门做出
的任何贡献，我们必须给
予赞赏。因此，特拉万医
生和像特拉万医生这样从
事卫生工作的人，为我国
医疗卫生方面提供了良好
的创新。我们必须给予感
激、赞赏，而不是制裁。我
国医生协会医学伦理名誉

委员会反倒是将特拉万医
生开除会员资格。

梅尔基表示，特拉万医
生对“洗脑”疗法或数字减
影血管造影的创新贡献巨
大，很多人都从特拉万的创
新中受益。数字减影血管
造影已经帮助了成千上万
的人，也已经在全国的多家
医院中使用过。所以，这意
味着它已经被使用、证明，
并感受到了好处。

由特拉万发起的努山
达 拉（Nusantara）新 冠 疫 苗
的创新，应该受到赞赏，而
不是被医协除籍。很多人
接种过上述疫苗，也感受
到了好处。当然我们要好
好珍惜这种事情，即使出
现了一些问题不能以此为
理由而开除特拉万医生的

会籍。其实，凡事可以通
过我国医生协会医学伦理
名誉委员会进行沟通的。

梅 尔 基 表 示 ，第 九 委
员会将与立法机构一起审
议医疗法则和医疗教育法
的实践性。这样做是为了
改善我国的卫生服务和医
学专业的作用。我们可以
这样做，以改善我国的卫
生服务状况，包括医生的
专业作用。

根据我国医生协会医
学伦理名誉委员会做出的
决定，特拉万博士被正式
解除医协的会员资格。自

“洗脑”疗法问世以来，特
拉万和医协的关系一直处
于“冷战”状态。

特拉万医生在亚齐举
行 的 第 31 届 我 国 医 生 协

会大会上被解除会籍，并
禁止行医，理由是严重违
反医生道德，其中包括努
山达拉疫苗未受到权威当
局承认便广为提供接种服
务，以及唆使其他医生不
参加医协大会等。

第 31 届 我 国 医 生 协
会大会大会委员会主席阿
尔 沙（Nasrul Musadir Alsa）
于 3 月 26 日（星期六）也证
实了这一决定。 （亮剑）

前卫长特拉万被医协除籍并禁行医
议员称不宜过犹不及 应顾及已有成绩

前卫生部长特拉万

【本 报 讯】西 爪 哇 省
长 里 德 宛（Ridwan Kamil）
于 3 月 24 日（星期四）在
西 爪 哇 省 茂 物 县 区 茂 物
农 业 大 学 校 园 为 1249 名
千 禧 一 代 农 民 主 持 毕 业
典 礼 。 本 次 毕 业 典 礼 由
线上和线下同时进行。

里德宛省长指出，自
2021 年 3 月 20 日至今或
一年以来，今天参加千禧
一 代 农 民 项 目 的 许 多 学
员中有 1249 人毕业了。

千禧一代农民是一项
加 强 粮 食 安 全 和 缓 解 城
市化的项目。

西 爪 哇 省 政 府 为 40
岁 以 下 的 居 民 提 供 机 会
成为农民，让他们有机会
为当地民众种田、饲养牲
畜 和 种 植 各 种 西 爪 哇 受
欢迎的商品。

里 德 宛 承 认 ，在 这 一
年的学习过程，发生很多
事情，导致一些千禧一代
农 民 退 出 。 然 而 ，多 达
1249 名 千 禧 一 代 农 民 已
经证明了他们的一贯性，
并且永不放弃。

他 指 出 ，为 什 么 只 有
这么多，这意味着有些人
成功了，有些人没有。因
为 他 们 在 中 途 就 放 弃
了 。 在 与 银 行 业 务 展 开
业务方面有不足之处，有
些 人 有 选 择 了 错 误 的 产

品 ，以 及 收 成 失 败 ，但 在
这 方 面 取 得 的 成 功 的 学
院证明他们是始终如一，
永不言败。

参加本次毕业典礼的
参与者是都最低收入者，
或等于市县区最低工资。

这个项目的参与者有
不 同 的 背 景 。 有 农 民 家
庭 出 生 、还 有 心 理 学 、文
学、学生、讲师、艺术家、
家 庭 主 妇 等 非 农 学 者 。
毕 业 学 员 大 多 是 男 性 ，
占 88% ，而 女 性 学 员 只
有 12% 。 从 年 龄 组 别 来
看 ，19 至 24 岁 占 19% ，25
至 29 岁 占 26% ，30 至 39
岁 参 与 人 数 达 到 55% 或
为最多。

里 德 宛 强 调 说 ，这 个
项 目 必 须 始 终 由 政 府 陪
同 。 我 说 这 个 项 目 不 是
一个可以立即成功的“红
地 毯 ”项 目 ，而 是 一 个 由
政 府 通 过 培 训 、预 算 、土
地、设备和营销相伴的登
山项目。尽管如此，在接
下来的一年中，成功和毕
业 的 千 禧 一 代 农 民 的 数
量将会增加。当然，必须
对 每 个 部 门 进 行 评 估 。
也 有 我 们 必 须 改 进 的 不
完善之处。但我很乐观，
可 以 与 其 他 最 有 生 产 力
的 省 份 将 年 轻 人 带 回 农
村。 （亮剑）

西爪农业大学1249千禧一代毕业生
里德宛：年轻农民加强粮食安全和缓解城市化

【本报讯】 月 25 日
（星期五），西爪哇省尖美
士（Ciamis）县区 苏卡马祖
村（Sukamaju ）共 有 66 名
学生在等待使用无人机拍
照时，忽然从悬索桥上掉
入河中。

据 称 ，桥 梁 的 承 载 量
不足以承受负载，导致吊
索从钩子上脱落。

苏卡马祖村长拉赫曼
（Dede Rahman）事 发 后 表
示，一个人的重量是 50 公
斤 乘 以 66 人 ，就 是 3 吨
重 。 学 生 们 站 在 桥 的 一
侧，钩子承担不起，因此就
断掉了。这座悬索桥的倒
塌，并非建造技术上出现
错误。实际上，混凝土完
全没有问题。

拉 赫 曼 指 出 ，事 情 发
生 在 当 天 ，大 约 早 上
10.00。起初，阿尔·胡达中
学(SMP Al-Huda）的多名学
生和习经院学员，在事发
地点附近举行迎接斋月的
活动，他们在那里一起做
饭。之后，这些学生走进
悬索桥，并使用无人机拍
照。全体学员并排排列集
中站在桥的左侧，招致悬
索桥不平衡摇摆不定，而
吊钩也不够坚固，结果悬
索桥另一侧忽然倒塌。这
座悬索桥的坍塌，使学生
们从三米高的地方坠落，

全体学生坠入了芝勒勿河
(Cileueur)。

拉 赫 曼 村 长 指 出 ，其
实，这座悬索桥还没有落
成使用。这座悬索桥长 33
米，宽 1.2 米，是省府拨款
建造的。悬索桥横跨芝勒
勿 河 ，将 哈 姆 勒 村（ Desa
Hamlet）与苏卡马祖村及巴
翁希尔纳村（Bangun sirna）
连接起来。不仅如此，这
座桥还用于农业用途。起
先，这里没有通道，农民结
束农活后必须蹚水回家。
我很担心，因为芝勒勿河
水流很急，因此，就决定在
这里建造悬索桥了。

村长声称，其实，之前
在悬索桥的入口处已经装
置 了 一 个 禁 止 进 入 的 标
志，不准任何人过桥。事
发时，村办有官员想视察
悬索桥的状况。但遗憾的
是，这座悬索桥却事先倒
塌了。

事 件 发 生 后 ，多 名 因
悬索桥倒塌而受伤的学生
被 紧 急 送 往 医 院 。 尖 美
士 医院医疗服务主任巴
尤（Bayu Yudiawan）表 示 ，
四 名 受 伤 学 生 被 送 往 医
院，两名受了轻伤，敷药后
被准回家；另外两名学生
正在观察 6 个小时，这两
名学生是头部受伤。

（亮剑）

尖美士66学生在悬索桥拍照
因超重导致断桥坠入河中 4人受伤


